

Universidad Ean lanza innovador escenario de realidad virtual para fomentar el emprendimiento en Colombia

Bogotá, junio 11 de 2024. Resueltos a seguir consolidándonos como la Universidad del Emprendimiento Sostenible, la Ean lanzó una iniciativa pionera en el país: un escenario de realidad virtual diseñado para potenciar las habilidades emprendedoras a través de una experiencia inmersiva y educativa.

El proyecto, liderado por los docentes del área emprendimiento de la institución, Miguel Ángel Zúñiga y Diana González, ofrece a los participantes una oportunidad única para sumergirse en cuatro desafíos fundamentales: industrias creativas, inteligencia artificial, empresas, diversidad e inclusión. Estos retos, recreados con la tecnología única del FabLab de la Universidad, proporcionan un ambiente interactivo donde los usuarios pueden desarrollar y poner a prueba sus capacidades para emprender.

Según Miguel Ángel Zúñiga, una de las mentes detrás de esta innovadora propuesta: "el enfoque está puesto en buscar soluciones desde el primer paso. Durante los retos, los jugadores se enfrentarán a obstáculos que reflejan la realidad del emprendimiento, como la toma de decisiones cruciales y la superación de dificultades".

Una de las etapas más fascinantes de esta apuesta es su accesibilidad. A diferencia de otros programas educativos, este escenario de realidad virtual está abierto no solo a estudiantes universitarios, sino a cualquier persona interesada en adentrarse en el mundo del emprendimiento. Es una invitación abierta a aprender jugando, a explorar nuevas ideas y estrategias en un entorno seguro y dinámico.

Para Zúñiga, este proyecto envía un mensaje claro a los emprendedores: "el camino del emprendimiento está lleno de desafíos y obstáculos. Es como caminar sobre lava, donde cada error puede significar una caída al vacío. Por eso, es crucial contar con las herramientas adecuadas y estar preparado para afrontar cualquier eventualidad".

Este escenario no solo ofrece una experiencia educativa innovadora, sino que también marca un precedente en la importancia de prepararse y perseverar en el mundo del emprendimiento. Es una oportunidad única para fracasar poco y

Más información:

www.universidadean.edu.co

Jessica Leañó

Jefe de prensa Universidad Ean

Cel: 310 382 5312

aprender mucho en el emocionante mundo de la tecnología y transferir las ideas que pueden surgir en la realidad virtual, y poderlas llevar al sector real.

Más información:

www.universidadean.edu.co

Jessica Leño

Jefe de prensa Universidad Ean

Cel: 310 382 5312